

ABSTRAK

Azwir Nasution, Profil Seorang Polisi Pendakwah 1977-2012.

Oleh : Margusna

Skripsi ini merupakan kajian biografi dengan memilih tokoh Azwir Nasution sebagai polisi pendakwah. Dalam menjalankan tugas sebagai anggota kepolisian tidak jauh berbeda dengan juru dakwah, yaitu sama-sama amar ma'ruf nahi mungkar (menyuruh kepada kebaikan dan mencegah kepada yang mungkar). Sebagai penegak hukum ia punya kewenangan untuk menangkap atau memberi sanksi terhadap orang yang berbuat kejahatan dan maksiat dan sebagai seorang pendakwah ia punya kewenangan memberikan arahan dan anjuran agar perbuatan yang dilarang oleh hukum dan agama jangan dilakukan.

Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan perjalanan karir Azwir Nasution sebagai seorang polisi pendakwah mulai dari masuk menjadi anggota kepolisian hingga menjelang akhir masa dinas (pensiun) dan sampai sekarang masih aktif sebagai pendakwah baik di lingkungan dinas dan juga di berbagai mesjid-mesjid di kota Padang.

Penelitian riwayat hidup (*individual life history*) merupakan jenis penelitian kualitatif yang sering digunakan untuk menyelesaikan salah satu tugas akhir studi dalam bentuk skripsi, tesis dan disertasi. Mengikuti penelitian kualitatif, maka dalam penelitian ini digunakan metode penelitian sejarah yang bersifat deskriptif. Sesuai dengan kaidah penelitian sejarah, maka langkah-langkah yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode sejarah (*historical method*) yang di dalamnya terdapat beberapa langkah yang harus ditempuh diantaranya heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi atau penulisan.

Dari penelitian ini disimpulkan bahwa dalam perjalanan karir Azwir Nasution sebagai polisi pendakwah sampai sukses seperti sekarang ini bukanlah perjalanan yang mudah, penuh rintangan dan cobaan hingga ia menggapai karirnya dalam kepolisian. Sebagai polisi juga pendakwah, ia punya kewenangan untuk menegakkan amar makruf nahi mungkar, disatu sisi sebagai penegak hukum dan disisi lain sebagai penegak agama. Ia merupakan sosok polisi pendakwah yang bersih dan jujur serta penebar inspirasi dan motivasi bagi perubahan kolektif tidak hanya di lingkungan tempat ia bekerja tetapi juga bagi masyarakat disekitarnya. Ia adalah salah satu gambaran polisi zaman sekarang ini yang tidak tersentuh oleh virus yang menjangkiti instansi ini.